

3 AVRIL.—Notre vénérée doyenne, la Révérende Mère Sainte-Clo  
tilde, célèbre ses noces de diamant. Quelle consolation pour nous de  
voir cette digne Mère en parfaite santé ! Que Dieu la conserve à sa  
famille religieuse pendant bien des années encore !

---

## Dons à l'église du Sacré-Cœur

---

M. et Mme Georges Caron, \$33.00 ; M. Louis Capello, \$50.00 ; M.  
l'abbé Legris, curé de Webster, \$20.00 ; M. l'abbé Hamel, curé d'Au  
gusta, \$5.00 ; Mme Buisson, \$15.00 ; Melle Rose La Haye, \$10.00 ;  
M. et Mme G. Lassalle, \$5.00 ; M. G. Héroux, \$5.00 ; M. et Mme  
Bouillé, \$5.00 ; Mme J. J. Ross, \$2.00 ; Mme Dr Brisebois, \$2.00 ;  
M. Houle, 2.00 ; Melle Yvonne Leduc (7 ans), \$2.00 ; Melle Alphon  
sine Giroux, \$1.50 ; Mme Lemaire, \$1.00 ; Hugues Desrosiers, (5  
ans), \$1.00 ; M. Joseph Hamelin, \$1.00.

\*\*\*

Nos remerciements à M. Charles Trahan, frère de Mère Sainte-Thé  
rèse qui nous a fait don de deux lutrins.

---

## Séminaire Canadien

---

Rome, 16 Mars, 1887.

.... Nous avions obtenu une audience du St-Père, et jeudi, 18 mars  
à 11½ hrs. nous allions, M. H. Béland et moi, le cœur gros d'émotions,  
nous jeter aux pieds du Pape. Sa Sainteté nous a gardés tout près de  
dix minutes, à nous parler du Canada et de Trois-Rivières. Nous som  
mes à Rome depuis le 6 dc ce mois, et nous nous proposons de partir  
pour Naples, le Vésuve, etc., à la fin de cette semaine. Notre séjour  
ici a été très agréable. Nous visitons des temples, des palais et des  
ruines qui me font goûter de véritables jouissances ; mais rien ne me  
fera oublier les courts instants que j'ai passés en présence du Pontife  
Souverain de l'Eglise.

C. BEAUDET, Ptre.